



Le petit journal du Forum Marguerite

Une journée à la rencontre du territoire !



Quelques élèves du collège Paul Claudel autour du stand « PâturAin ». Forum Marguerite

Vendredi 12 Octobre 2018, deux classes de 4eme du Collège ont découvert au Lycée de la Plaine, le Forum Marguerite initié par l'Ecole nationale supérieure de Lyon et dédié à l'agriculture, à l'agro-alimentaire et à l'alimentation de l'Ain.

Sensibiliser les jeunes à leur territoire...

Les élèves répartis en groupe, sont partis ce jour là, à la rencontre des différents stands et ateliers du Forum et ont découvert à travers eux, le **territoire de l'Ain**. Chaque stand leur permettait de se confronter à un aspect particulier de l'agriculture -Produire, Commercialiser, Vivre de la terre, Déguster.

A la rencontre des professionnels !

Cette journée a surtout été l'occasion pour les élèves de rencontrer et d'interroger des professionnels sur leurs métiers et de mieux comprendre leur objectifs : agriculture raisonnée, circuit court, alimentation Bio gestion de l'eau...Autant de thèmes sur lesquels ils ont pu échanger avec les intervenants et réfléchir collectivement .



Sommaire

- A la rencontre des territoires..... p.1
- En avant les papilles !..... p.2
- A la découverte des plantes
Aromatiques..... p.2
- Dans les coulisses de la cantine!..... p.3
- Tous en serre..... p.4
- De la vigne au Cerdon..... p.4
- Le raisin en bouteille..... p.4
- A la rencontre d'une AMAP..... p.5
- Fermière, quelle vie aujourd'hui?... p.5
- Des jeux...encore des jeux..... p.7
- Un autre regard !..... p.8
- Un autre regard sur le Jardin..... p.9
- Remerciements, comité de rédaction, crédits photographiquesp. 10